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Тайваньская делегация во главе с директором Ченгом принимала участие в ежегодном
собрании МИА и отметила  юбилей дружбы и успешного сотрудничества.  В составе
делегации были директор отделения Дженн-Чуан Черн,  действительные члены 
Куо-Чун Чанг, Юн Йен и Чи-Хуэй Вонг, генеральный секретарь Хуэй-Пинь Цзен, член
Шан-Хсиен Се и др.  26 апреля 2019 в РГУ им. Косыгина в Москве на ежегодным
собрании МИА состоялась  торжественная церемония в честь 10-летия создания
Тайваньского отделения и директор Тайваньского отделения выступил с речью
«Развитие и вклад Тайваньского отделения МИА в качестве научной платформы для
обмена технологиями между Тайванем и Россией на протяжении 10 лет».

  

  

Директор Дженн-Чуан Черн Тайваньского отделения выступил с речью, посвященной
«Развитие и вклад Тайваньского отделения МИА в качестве научной платформы для
обмена технологиями между Тайванем и Россией на протяжении 10 лет».   (4/26/2019,
Москва)
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Президент МИА Гусев объявил, что после ордена «Инженерная Слава» в этом году 
РИА и МИА решили создать еще два ордена в честь доктора Самуэля Ина, основателя
Фонда премии Тан и первого вице-президента МИА, а также господина Бориса
Евгеньевича Патона, Ураинского ученого, почетного президента МИА и президента
Национальной академии наук Украины.

  

  

Получившего  566 патентов на свои изобретения в области технологии строительства
зданий, доктора Самуэла Ина особенно хвалят и ценят  за разработку эффективного и
точного метода строительства сейсмостойких конструкций, а господин Патон, которому
в 2018 году исполнилось 100 лет, является всемирно известным  ученым  в области
сварки, металлургии и технологии материаловедения.  Орден «Звезда славы
Международной инженерной академии» с портретом доктора Самуэла Ина в центре и
китайскими иероглифами о премии Тан был вручен профессором Гусевым и принят
доктором Дженн-Чуаном Ченом, президентом Тайваньского отделения МИА от имени
доктора Инь. В знак признания принципа Танской премии «За улучшение мира» он
может быть вручен ученым за выдающиеся достижения в области машиностроения.
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  Орден «Звезда славы Международной инженерной академии» с портретом доктораСамуэла Ина в центре и китайскими иероглифами о премии Тан был врученпрофессором Гусевым и принят доктором Дженн-Чуаном Ченом, президентомТайваньского отделения МИА от имени доктора Инь.  Одной из важных частей собрания МИА были  выборы новых действительных членов ичлен-корресподентов Академии.  Нам очень приятно сообщить, что профессор кафедрыКуо-Нин Чянг с факультета динамического машиностроения Университета Цинхуа,рекомендованный Тайваньским отделением, был избран действительным членом. Профессор кафедры Цин-Жун Ляо, ректор Тайваньского университета Науки иТехнологии и заслуженный профессор Шан-ху Сюй , директор и профессор институтанауки о полимерах Национального Тайваньского Университета были выбранычлен-корресподентами.  Они были объявлены один за другим, и тайваньская делегациягордилась своими избранными членами.  Время пребывания делегации в Москве было еще больше обогащено встречами снесколькими светилами, связанными с биотехнологией, гражданским строительством иулучшением систем здравоохранения.  Одной из таких заметных фигур являетсягосподин Олег Котов, 100-й российский космонавт и заместитель директора Институтамедико-биологических проблем РАН. Его выдающаяся карьера включает в себя триполета в космос, во время одного из своих  полетов  он  пребывал  в космосе в течениеполутора лет.  
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  Господин Олег Котов (слево), 100-й российский космонавт и заместитель директораИнститута медико-биологических проблем РАН.  Кроме того,  делегация провела некоторое время в инновационном центре «Сколково».Члены делегации встретились с учеными-биофармацевтиками Био-Мед Сколково. Делегация также встретилась с Ольгой Гончаровой, президентом Ассоциацииженщин-врачей России. Обсуждалось   возможное  сотрудничество с Тайванем дляулучшения системы здравоохранения на Дальнем Востоке России. Также былисовершены визиты в Московский государственный строительный университет иМосковский архитектурный институт с  намерением подписать меморандум овзаимопонимании с гражданским факультетом Национального Тайваньскогоуниверситета.  Мы уверены, что это международное партнерство приведёт кдействительно ценным результатам и  исследованиям.      
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